
 
 

ビーバー(BVS)隊  
10/1 最初に中野

駅前で赤い羽根共

同募金の活動をし

ました。みんなで一

生懸命声を出して募金を呼びかけ

ました。小さな子が募金箱を持っていると、多くの人が募金し

て下さいました。その後は、もみじ山公園に移動して、二つのグループに分かれておにごっこ

と、葉っぱ遊び、やりたいことを出し合って遊びました。 

 

10/15 カブ隊と一緒に、電車を乗り継いで川

越の荒幡農園までサツマイモ掘りに行きました。 

小雨の降る中での芋ほりは泥だらけになりまし

たが「雨の中の芋

ほりは楽しかっ

た」との感想があ

りました。お昼ご飯は温かい豚汁で寒さも吹き

飛び、にんじんとだいこんの野菜スティックも

おいしかったです。帰りは背中がとっても重く

なったはずなんだけど、足取りが良かったです。持ち帰ったサツマイモは美

味しく食べたかな？？ 

 

10/29 台風の近づく、寒く雨の降る中での集会となりま

したが気持ちはホット。頭脳、協力、運・・・様々な要素

がちりばめられた色んなゲームをしました。たくさんの"

おめでとう"をしました。最後に保護者お手製のメダルが頑

張ったみんなに渡されました。 

 

カブ(CS)隊 
10/1 中野駅前で赤い羽根の募金活動をしました。募金の後の集会では、今月

から隊長が代わったので、みんなで自己紹介をしました。N 隊長はカブ隊へは

半年ぶりの「ただいま」でしたが、初めて会うスカウトもいたので、リーダーへ

の質問大会を開催。組ごとにリーダーに訊きたいことを相談して質問をしました。

その後、集まったお金をスカウトたちで数えたところ、79970 円

になりました。たくさん集まった！と喜びましたが、その後、リー

ダーが振込に行って銀行で数えてもらったら 82,281 円でした。

あれ？ 

10/15 ビーバー隊と一緒に川越の荒畑農園にいも掘りハイキン

グに出かけました。「雨は絶対に止む」という判断で決行した芋ほ

りでしたが、あいにく止む気配はなし。新大塚駅で渡された、暗号

文もすぐにびしょびしょです。それでも暗号を解読し、道に付けられた「追跡サイン」を追っ

て、農園へ向かいました。農園では、泥だらけになりながらもさつまいもだけではなく、ニン

ジンや大根も収穫しました。お土産は、びしょびしょ・どろどろのレインコートとどっさりの

さつまいもでした。 

10/29 さよならパーティーの準備を始めました。今年のさよならパーティーでは劇を発表し

ます。組ごとに分かれ作業開始！リーダーから出された課題は「今年の活動の思い出を劇の中

に入れること」。今年、どんな活動をしたか思い出しながら、どんな内容の劇を行うのかから

相談し、あらすじまで考えました。 

  

１０月の活動内容報告 



ビーバースカウト、カブスカウト 随時募集中です。 

お知り合いへのお声かけ、ご紹介をお願いします。 
 

ボーイ(BS)隊  

10/1 初めにビーバー隊・カブ隊と一緒に中野駅周辺で赤い羽根の募金活動

をしました。ボーイ隊のスカウトはビーバースカウト、カブスカウト混合のグ

ループに混じり後輩たちをサポートしました。その後、全体集会では隊長交代

の挨拶があり、引き続きの班会議では月末に予定の班キャンプを計画しました。 

10/7 あすなろ地区からBSAアメリカンフロンティアキャン

プに参加するスカウトの派遣班結成と説明会がありました。中

野 8 団と杉並 3，8 団との合同班で、班長に K くんが選出さ

れました。 

10/15-17 派遣班は予定通り、

多摩ヒルズレクリエーションセ

ンターで行われたキャンプに、

参加しました。プログラムは昨

年までと異なり、アメリカ開拓時代の体験をゲーム方式で行う

もので、斧投げや火おこし、フォークダンス、砂金採りほか、

スカウトにとって初めての経験は一生の思い出となったでしょ

う。アメリカ極東連盟のスカウトや東京、神奈川、千葉、埼玉

から参加したボーイ隊のスカウトとも交流しました。 

10/21 今年の BSA には杉並 6 団さんの備品テントをお借りしま

したが、撤営の日も雨天だったので持ち帰ったテントがびしょ濡れ

でした。派遣班のスカウトも協力して桃井幼稚園さんで清掃作業を

行いました。 

10/22 次週の班キャンプに持っていく備品整理を倉庫で実施し

ました。台風の影響で大雨だったのでテントは拡げられませんでし

たが、自分達で用意した備品リストでチェックしました。 

10/28-29 楽しみにしていたフェニックス班キャンプを高尾

山北麓の静かな谷あいにある日影沢キャンプ場で行いました。雨

のためほかには誰もいないキャンプ場はフェニックス班専用の

ようで、予定した課題に取り組むの

と、谷川で沢ガニと遊んだりして楽

しみました。 

2 日目はキャンプ場を後にして、班ハイクへ出発しました。班キャ

ンプに参加できなかったスカウトも合流して降りしきる秋雨の中、

人気のない静かな城山から高尾山系を縦走し、高尾駅までの約 10

ｋｍを踏破しました。 

 

ベンチャー(VS)隊 

10/1 各隊と合同で赤い羽根共同募金を実施しました。今回の募金は、富士ス

カウト章を目指すＦくんが事前手続きから携わっており、全体を統括しました。 

10/2 プログラム会議を実施し、Ｓくんが参加しました。今月以降取り組む、

BS 隊ジュニアリーダー奉仕について、Ｏボーイ隊長を交えて打ち合わせを行

いました。 

10/9 中野駅南口駅前の国旗掲揚奉仕にＦくんとＴくんが参加しました。その後、Ｔくんは、

ボーイ隊が月末に実施する班キャンプに向けて、ボーイ隊リーダーと共に下見に参加しました。

リーダーの取り組みが分かる良い機会になったのではないでしょうか。 

10/15 カブ隊芋ほりハイキングにＦくんがデンコーチとして参加しました。 

10/22 Ｔくんがボーイ隊の備品整理に参加し、班キャンプ準備をサポートしました。 



10/29 Ｔくんがボーイ隊班キャンプに 2 日目から合流し、隊付奉仕を行いました。帰着後の

班長会議では座長を務め、ボーイ隊の進歩について検討し、承認するという重要な役割を担い

ました。 

10/31 隊運営会議を実施し、Ｆくんが参加しました。今後のベンチャー隊活動方針と共に、

自身の富士スカウト章課目について検討しました。また、同日、ボーイ隊班キャンプの後始末

として、備品の乾燥作業にＴくんが参加し、リーダーと共に最後までつとめを果たしました。 

 

ローバー(RS)隊 

10/7-9 ＮさんとＭさんが、大阪で行われた RCJ フォーラムに参加しました。

事前課題を元に振り分けられたグループでローバリングに関する悩みを解決

に向けて話し合いました。 
＊RCJ= Rover Scout Council of Japan, SAJ 全国ローバースカウト会議 

10/29 東京連盟ローバー100 キロハイク参加者説明会がオリンピックセンターで行われ、Ｏ

くんが出席しました。またＮさんが実行委員として参加しました。 

10/23 Ｎさんが東京連盟ローバーミーティングにあすなろ地区代表として出席しました。 

10/24 あすなろ地区ローバー定例会にＮさん、Ｏくんが参加しました。 

 

 

 

１０月のスカウト進歩情報 
 

BVS： Ｈ．Ｏ．さん 

Ｎ．Ｎ．さん 

Ｈ．Ｔ。さん 

Ｉ．Ｔ．くん 

Ｒ．Ｋ．くん 

Ｍ．Ｍ．さん 

Ｎ．Ｔ．くん 

Ｙ．Ｏ．くん 

Ｋ．Ｋ．くん 

Ｍ．Ｓ．さん 

Ｍ．Ｈ．さん 

Ｓ，Ｆ，くん 

Ｅ．Ｓ．くん 

Ｊ．Ｈ．くん 

Ｋ．Ｈ．さん 

小枝章 8 本目 

小枝章７本目 

小枝章５本目 

小枝章５本目 

小枝章４本目 

小枝章４本目 

小枝章４本目 

小枝章４本目 

小枝章３本目 

一年章・小枝章３本目 

小枝章３本目 

小枝章３本目 

小枝章２本目 

小枝章２本目 

小枝章２本目 

 

CS： Ｒ．Ｋ．さん 

Ｒ．Ｕ．くん 

Ｈ．Ｍ．くん 

Ｊ．Ｋ．さん 

Ｋ．Ｍ．さん 

Ｔ．Ｙ．くん 

カブブック「しか」 

   〃 

   〃 

   〃 

   〃 

   〃 

 

BS： Ｒ．Ｋ．くん 

 

Ｇ．Ｓ．くん 

 

ﾀｰｹﾞｯﾄﾊﾞｯｼﾞ「公民」「ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ」「水泳」「ｵﾘｴﾝﾃｰﾘﾝｸﾞ」

「森林」「食料」「防災」 

ﾀｰｹﾞｯﾄﾊﾞｯｼﾞ「写真」「野生生物」「ｷｬﾝﾌﾟｸﾗﾌﾄ」 

 

 

 



スカウト豆知識 

 

 

 

 

カブ隊の隊長にＮリーダーが復帰し、スカウト

たちから「隊長に質問」を募集したところ、面

白い質問が来ました。 

「好きなアイドルは誰ですか？」うーん、隊長

の時代のアイドルを言ってもわからないよね

ぇ。知ってたとしても「その人アイドル？」と

言われてしまいそう。 

「キスしたことはありますか？」なかなかスル

ドイ質問です！え、でも隊長って子どももいる

んだけど？ってカブスカウトにはそれとこれ

とは繋がらないですね。爆爆 「結婚式を教会

で挙げたので、その時に」と、うまくかわした

そうです。子どもからの質問、気を付けないと

怖いですね（＾＾； 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

「スカウト活動のシンボル：制服」 
 

スカウト活動には、さまざまなシンボルが用いられています。他の青少年活動とは違う独特のもの

です。いくつかのシンボルの中から特徴的な制服について紹介しましょう。 

日本だけでなく、世界中のスカウトが制服を着ていますが、その歴史をたどると創始者ベーデン＝

パウエル卿が軍務についていたときに描いておいた「野外で活動するとき、最も便利だと思われる

衣服のスケッチ」から、スカウティングのあらゆる場面にふさわしく、健康的で、快適で、経済性

を目指しているものとして多くの国々で適用できる服として案出されたものがベースとなっていま

す。現在、世界中のスカウトの制服には、数多くのデザインや色が使われていますが、根幹をなし

ていることは次の通りです。 

「スカウトであるというあかし」「世界のスカウトがそれぞれの環境や特性を生かしながら、同じ

「ちかい」をたて「おきて」を守る兄弟として、仲間意識を体感して、強固にするため」「野外を

主とした活動において、活発に活動できるようにするため」「制服を清潔に正しく着用すること、

すなわち記章・標章を正しい位置につけ、身だしなみのよさや自尊心を養うこと」「社会のスカウ

ト運動に対する信頼を、制服を着用することで高めるため」 

このように「友情」「自信」「信頼」の象徴となる制服に多いに誇りを持ち、正しく着用すること

を心がけて欲しいと思います。 

また、リーダーは「スカウトは制服を着ているときだけがスカウトではない」といわれるように、

制服を着ている時と同じ気持ちが身に付き、スカウトらしい行動をいつもとれるようになって欲し

い、という願いを持って指導に励んでいます。 

リーダーの活動 

10/2 団会議  

10/6 地区円卓会議  

10/14 杉並舞まつり準

備奉仕 

 

10/15 杉並舞まつり奉仕  

10/22 WB 研修所課程

別研修 CS ｺｰｽ 

 

10/22 WB研修所課程別

研修 CS ｺｰｽ奉仕 

 

10/26 地区委員会  

10/28 さくら館まつり打合せ  

10/29 WB 研修所課程

別研修 VS ｺｰｽ 

 

10/30 地区各種委員会  

10/30 地区ｺﾐｯｼｮﾅｰ会議  

   

活動で見つけ

たほのぼの話 

＊ 活動の写真はホームページにアップされていま

す。最新データまでアップデートされています。 

＊ 個人情報保護の為パスワードがかかっていますの

で、隊長にパスワードをご確認の上、アクセスし

て下さい。 

http://members2.jcom.home.ne.jp/bsn8/ 

 

 


